

N i e d e r s c h r i f t
**über die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Schule, Sport, Soziales, Senioren
und Wohnungswesen am 18. 01. 2018 um 18.00 Uhr im Konferenzraum der Gemeindeverwaltung
Graal-Müritz, Ribnitzer Str. 21 in 18181 Graal-Müritz**

Anwesend:	SE Frau von Buttlar GV Herr Rühs GV Frau Conteduca GV Herr Johannssen SE Frau Fronz SE Herr Lehmann GV Herr Dorroch	stellv. Vorsitzende
v.d.Verwaltung:	Bürgermeister Herr Giese	
Gäste:	Frau Serauka, Herr Dwars und 1 Schüler, Frau Norek, S. Prassl	
Protokoll:	Frau Gattschau	

Die stellvertretende Vorsitzende Frau SE von Buttlar eröffnet um 18.00 Uhr die Beratung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Alle 7 Ausschussmitglieder sind anwesend.

Die Unterlagen sind allen form- und fristgemäß zugegangen.

Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

T a g e s o r d n u n g

Öffentlicher Teil:

1. Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit
2. Änderungsbedarf zur Tagesordnung
3. Genehmigung der Sitzungsniederschrift vom 14. 12. 2017
4. Offene Fragen und Anregungen aus den letzten Sitzungen
5. Mitteilungen und Anfragen der Ausschussmitglieder
6. Sachstand zur künftigen Unterbringung des Hortes und des Schulneubaus
7. Unterstützung der Neugründung einer Arbeitsgruppe Kultur
8. Aktivierung eines örtlichen Jugendbeirates
9. Mitteilungen und Anfragen der Zuhörer
10. Informationen aus der Gemeindevertretersitzung am 21. 12. 2017

Geschlossener Teil:

11. Wohnungsangelegenheiten
12. Sonstige Mitteilung, Anträge und Anfragen

TOP 3 Genehmigung der Sitzungsniederschrift vom 14. 12. 2018

Die Sitzungsniederschrift vom 14. 12. 2017 wird durchgegangen und mit 6 Ja-Stimmen und 1 Stimmenthaltung bestätigt. Es wird angeregt, die Liste der noch zu erledigenden Punkte dem Protokoll anzuhängen.

TOP 4 Offene Fragen und Anregungen aus den letzten Sitzungen

Zu diesem TOP wird Herr GV Johannssen in der kommenden Ausschusssitzung informieren.

TOP 5 Mitteilungen und Anregungen der Ausschussmitglieder

Herr Giese informiert, dass zur angedachte Profieisbahn in der Adventszeit die Preise abgefragt werden. Es ist angedacht, hierzu einen kleinen Weihnachtsmarkt zu organisieren. Zur Anschaffung des Bürgerbusses informiert der Bürgermeister, dass die Kosten in den Haushalt 2018 eingestellt wurden.

Schlechter Zustand Friedhofsweg. Hierzu spricht Herr GV Rüks schlechten Zustand der Wege: nördlicher Zarnesweg und im Rhododendronpark an. Herr Giese informiert, dass die Wege im Wasserausschuss zur Überprüfung aufgelistet sind.

TOP 6 Sachstand zur künftigen Unterbringung des Hortes und des Schulneubaus

Herr Giese informiert über den ständigen Arbeitsprozess, hier die schwierigen Verhandlungen mit dem Landkreis i. S. Mietpreis und Laufzeit. Eine Rücksprache mit dem ASB in der Sache wird am 23. 01. 2018 stattfinden. Zum Erweiterungsbau der Greenhouse school gibt es keine weiteren Informationen. Im Bauausschuss wurde das Thema „Erweiterungsbau „ von der Tagesordnung genommen. Frau Pedersen, die zum Ausschuss zum Thema „Bildung Jugendausschuss“ eingeladen war, erschien nicht. Hier anhängig ist die offene Jugendarbeit und hierzu muss die AG Räume wieder aktiv werden.

Auf Nachfrage von Frau GV Conteduca zur möglichen Containerlösung im Schulgarten informiert der Bürgermeister, dass er nach dem 23. 01. 2018 die AG Räume einladen und die Thematik auf die Tagesordnung setzen wird.

TOP 7 Unterstützung der Neugründung der Arbeitsgruppe Kultur

Die ausgereichte Vorlage wird beraten. Es stellt sich die Frage, wer die AG Kultur künftig leitet und wer Mitglied dieser AG sein soll. Hierzu wird nachfolgender Beschluss gefasst:

Der Sozialausschuss schlägt die Neubildung/die Aktivierung der AG Kultur vor. Der Sozialausschuss unterstützt die Arbeitsgruppe aktiv. Mindestens ein Mitglied des Ausschusses wird in der Arbeitsgruppe mitarbeiten. Vertreter der AG werden ständig zu den Ausschusssitzungen eingeladen.

Der Ausschuss soll sich wie folgt zusammensetzen:

Frau Rosengarten, Frau Conteduca, Frau Serauky, Frau Sylvia Riedel, Herr Ferken, Frau Graf, Herr Weyrich, Herr GV Rüks, Frau Hancke, Frau Loll, Frau Stein und Frau Maroß.

Die Modalitäten/Ziele werden in einer 1. Zusammenkunft festgelegt.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Ausschusses: 7

Davon anwesend: 7

Ja-Stimmen: 7

Nein-Stimmen: -

Stimmenthaltungen: -

Die Nachfrage von Herrn GV Rüks zur Teilnahme eines Vertreters der Wirtschaftlichen Vereinigung, wird Herr GV Dorroch mit zur nächsten Vorstandssitzung der WV nehmen.

TOP 8 Aktivierung eines örtlichen Jugendbeirates

Zur heutigen Sitzung wurden Vertreter der Greenhouse school, des Förderzentrums, der Katholischen Kirche, der Evangelischen Kirche, des JSW und der Feuerwehr eingeladen. Das JSW hatte im Vorfeld in einem Gespräch mit SE Frau von Buttler seine Teilnahme am Jugendbeirat zugesichert.

Frau Pastorin Pfendt informiert, dass sich in der Lukaskirchgemeinde eine „Junge Gemeinde“ gegründet hat. Mit Zustimmung des Kirchengemeinderates wird die nicht genutzte Garage der Kirche auf dem Pfarrgrundstück, als Jugendraum zur Verfügung gestellt.

Herr Giese weist darauf hin, dass der Jugendbeirat ohne Hierarchie, ohne Reglementierung und Satzung – nur mit Wort und Stimme aufgebaut werden sollte. Die Jugendlichen sollten lernen für ihre Sache einzustehen und zu kämpfen.

Die Jugendlichen des DLRG und des TSV sollten noch für den Beirat hinzugezogen werden.

Anschließend wird folgender Beschluss gefasst:

Der Sozialausschuss unterstützt die Bildung eines Jugendbeirates und wird sich aktiv in die Arbeit des Beirates einbringen. Bearbeitung von Sorgen, Problemen und Anliegen der Jugendlichen werden im Ausschuss immer ein offenes Ohr haben.

Zu einer ersten Zusammenkunft wird Herr GV Johannssen einladen.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Ausschusses: 7

Davon anwesend: 7

Ja-Stimmen: 7

Nein-Stimmen: -

Stimmenthaltungen: -

TOP 9 Mitteilungen und Anfragen der Zuhörer

Es werden seitens der Zuhörer keine Mitteilungen gegeben bzw. Anfragen gestellt.

TOP 10 Informationen aus der Gemeindevertretersitzung am 21. 12. 2017

Herr Bürgermeister Giese informiert inhaltlich aus der Sitzung der Gemeindevertretung vom 21. 12. 2017.

Frau SE von Buttlar schließt die Sitzung um 19.04 Uhr.

Andrea von Buttlar
Stellv. Vorsitzende

Gattschau
Protokoll

